



Campus sécurité routière 2021-2022 : 5 658 collégiens sensibilisés

Chaque année, le Département organise dans les collèges son opération Campus sécurité routière, une journée de sensibilisation aux règles de bonne conduite. A l'occasion de l'année scolaire qui vient de se terminer, 5 658 élèves ont participé à cette journée de prévention.

Publié le 05 juillet 2022

Des chiffres qui parlent

- **5 658** collégiens ont participé aux Campus sécurité routière
- **10** établissements ont bénéficié de l'opération (Rosa Parks à Cavaillon, Paul Eluard à Bollène, Barbara Hendricks à Orange, Lou Vignarès à Vedène, Jules Verne au Pontet, Clovis Hugues à Cavaillon, Jean Bouin à L'Isle-sur-la-Sorgue, Anselme Mathieu à Avignon, Marie Rivier à Sorgues, Marie Mauron à Pertuis)
- **30** partenaires ont mené des interventions ou ateliers (règles de circulation, atelier de réparation de vélo, gestes de premiers secours...). Plusieurs polices municipales ont par ailleurs intégré le dispositif (Sorgues, Le Pontet et L'Isle-sur-la-Sorgue)
- **10** lauréats de la Battle Graff dont les dessins seront apposés sur la pochette 2022-2023 (Lyna, Coline, Nina, Léna, Sibylle, Axel, Guiliano et Rania pour le collège Jules Verne du Pontet ; Romain et Agathe pour le collège Clovis Hugues à Cavaillon)
- **3** nouveautés : un nouveau simulateur Test O Chocs, un atelier sur les usages de la trottinette électrique et la distribution de bracelets réfléchissants à chaque collégien.



Un bilan positif

L'opération a été appréciée des équipes éducatives et des collégiens, à l'écoute, curieux et souvent touchés par la simulation d'accident qui ouvre l'opération. Quant aux partenaires mobilisés sur place, ils ont souligné la bonne participation des élèves. Plusieurs établissements ont par ailleurs adressé des lettres de remerciements aux organisateurs pour témoigner de leur satisfaction.



CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09